

SECCION: Primera Sección

TIPO DE NOTA: Especial

FECHA: 9 octubre de 1980

Mújica Montoya y Emilio Azcárraga Milmo firmaron ayer 2 importantes convenios



AVANCE, D.F., Oct. 9.- La SCT y Televisa firmaron ayer dos importantes convenios mediante los cuales habrá de llegar la señal televisiva a 46 poblaciones del país. En el orden acostumbrado aparecen el licenciado Miguel Alemán Velasco, vi-

cepresidente ejecutivo de Televisa, Emilio Azcárraga Milmo, presidente de dicha corporación; licenciado Emilio Mújica Montoya, secretario de Comunicaciones y Transportes, ingeniero Miguel Ángel Barberena, subsecretario de la SCT.

AVANCE, D.F., Oct. 9.- El licenciado Emilio Mújica Montoya, secretario de Comunicaciones y Transportes, y el señor Emilio Azcárraga Milmo, presidente de Televisa, firmaron ayer dos importantes convenios, cuyo objetivo es el de obtener en meta común, la cobertura por televisión de todo el territorio nacional, antes de que finalice el actual régimen de gobierno.

Momentos antes de la firma del convenio, el licenciado Mújica expresó que "Televisa, consciente de su responsabilidad como concesionaria de un servicio público federal de interés nacional, nos ha expresado su propósito de cooperar con estos programas gubernamentales de ampliación de la infraestructura de las comunicaciones.

El convenio contempla que Televisa instale 46 estaciones terrenas para enlace con satélite, estaciones que reunirán todas las normas fijadas por Comunicaciones y Transportes y que le serán entregadas a esta dependencia. El costo de estas estaciones es de 200 millones de pesos.

Por su parte, la SCT directamente instalará durante el primer semestre del año próximo 34 estaciones terrenas para televisión y telefonía con una inversión de 70 millones de pesos.

El segundo Convenio tiene como finalidad que la SCT otorgue permiso a Cablevisión para trasmisir programación por aire inicialmente en la zona metropolitana del Distrito Federal.

Las ciudades que resultaron beneficiadas con este convenio son: Quintana Roo, Sonora, Campeche, Chihuahua, Tamaulipas, Coahuila, San Luis Potosí, Chiapas, Baja California Norte, Baja California Sur, Michoacán, Oaxaca, Guerrero, Colima, Jalisco, Tabasco, Hidalgo y Yucatán.

El secretario de Comunicaciones, posteriormente a la firma del convenio, consideró que al unir esfuerzos iniciativa privada y gobierno, aproximadamente 15 millones de mexicanos serán incorporados a los beneficios de la televisión.